

résidences immobilier

A 15 km de l'aéroport de Toulon, à 900 m de la plage de l'Argentière, découvrez ou revisitez La Londe les Maures, commune encore très préservée située entre Hyères et Bormes les Mimosas dans le Var... Le Château Horace Vernet, site architectural emblématique de la commune, est exposé plein sud face à la mer et aux îles d'Hyères. A l'est le Fort de Brégançon qui prolonge le Cap Bénat, et à l'ouest, la presqu'île de Giens. Ici, vous parcourrez les siècles à travers le Château Horace Vernet, vivrez l'histoire de l'artiste peintre de Napoléon dans un château à l'architecture synonyme de quête ...

15 km from Toulon airport, 900 m from the beach of $I\tilde{A}$ ¢ \hat{A} $\in A$ TMArgenti $\tilde{A}f$ \hat{A} Tre which is perfectly equipped to receive people with disabilities, from ©discover La Londe les Maures, a town still very well preserved located between Hyères and Bormes les Mimosas in the $Var\tilde{A}$ ¢ \hat{A} $\in A$. The Château Horace Vernet, emblematic architectural site of the common, is exposed due south facing the sea and the islands of Hyères. To the east is the Fort de $Br\tilde{A}f\hat{A}$ $gan\tilde{A}f\hat{A}$ which extends Cap $B\tilde{A}f\hat{A}$ nat, and to the west, the peninsula of Giens. Here, you will travel through the centuries through the Château Horace Vernet, live ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com